

LES GARDIENS DU MUSÉE DE TOURCOING



Depuis son inauguration, le nouveau Musée de Tourcoing voit défilé de nombreux visiteurs, heureux de pouvoir admirer les chefs-d'œuvre que possède notre ville. Pour assurer la surveillance de ce véritable trésor artistique, trois gardiens ont été choisis parmi des mutilés. Les voici tous trois dans leur uniforme.

L'assemblée du Comité républicain du Commerce, de l'Industrie et de l'Agriculture a été présidée à Lille par M. Louis Proust, député

La section du Nord du Comité républicain du commerce, de l'industrie et de l'agriculture tenait mercredi matin, à la salle de la Société Industrielle, à Lille, sa 100e assemblée générale sous la présidence de M. Louis Proust, député d'Indre-et-Loire, successeur de M. Chauvet, ancien ministre, à la présidence du Comité.

LES PRIX LITTÉRAIRES

Le rapport du secrétaire général de la section du Nord M. Bost, secrétaire général du Comité du Nord, donna ensuite lecture du rapport annuel sur les travaux de la section. Il fut très applaudi et souligna les nombreuses questions étudiées par les nombreuses commissions et intriguant l'opinion commerciale, fiscal, routier, dont M. Proust a été le directeur.

La manifestation de sympathie envers M. Labbé, à Lille

Bimanche prochain 13 décembre, à Lille, une manifestation de sympathie envers M. Ed. Labbé, récemment promu Grand-Croix de la Légion d'honneur.

LE BANQUET

Le banquet était servi à 13 heures au Carlton. Il était présidé par M. Louis Proust qui entourait MM. Langeron, député du Nord; Bersez, sénateur; Nicola, député; Guénet, ingénieur en chef du département, et les personnalités déjà citées.

Quant à connaître la nature de vos sentiments pour Roland, je n'en suis pas éloigné, reprit-il en ricanant. Votre dévouement pendant sa maladie, votre précipitation à me demander de vos nouvelles tout à l'heure, votre agitation de ce moment ne sont point faits pour me donner le change... Non, vous n'avez rien oublié quand on parle de Roméo...

CAUSERIE AVICOLE

A côté des nouvelles méthodes — nids-trappes, pâtée sèche et autres méthodes artificielles — qui nous sont venues d'Amérique, ou elles sont pratiquées en vue d'augmenter au possible la ponte d'hiver, comme elles le sont chez nous dans un but identique, il convient d'en citer une autre de même origine: l'éclairage artificiel du poulailler.

Cette méthode est monnaie courante aux Etats-Unis, où l'on en fit un premier essai en 1918. Elle a obtenu, ces dernières années, droit de cité en France et en Belgique, pour ne nommer que ces deux pays.

La création du jour artificiel a pour but, non pas de donner un repas supplémentaire, comme d'habitude le proclament à tort, mais de permettre à la poule de consommer dans des conditions plus favorables à la digestion la ration normale, suffisante à son entretien et à la production d'un œuf de 60 gr. chaque jour, et qu'elle peut prendre pendant les heures de repos, même les plus courts, sans interruption de l'illumination artificielle.

Après le banquet, les membres du Comité se rendirent à la Maison de la Mutualité, sous la conduite de M. Georges Petit.

LES PRIX LITTÉRAIRES

Le rapport du secrétaire général de la section du Nord M. Bost, secrétaire général du Comité du Nord, donna ensuite lecture du rapport annuel sur les travaux de la section. Il fut très applaudi et souligna les nombreuses questions étudiées par les nombreuses commissions et intriguant l'opinion commerciale, fiscal, routier, dont M. Proust a été le directeur.

La manifestation de sympathie envers M. Labbé, à Lille

Bimanche prochain 13 décembre, à Lille, une manifestation de sympathie envers M. Ed. Labbé, récemment promu Grand-Croix de la Légion d'honneur.

LE BANQUET

Le banquet était servi à 13 heures au Carlton. Il était présidé par M. Louis Proust qui entourait MM. Langeron, député du Nord; Bersez, sénateur; Nicola, député; Guénet, ingénieur en chef du département, et les personnalités déjà citées.

Quant à connaître la nature de vos sentiments pour Roland, je n'en suis pas éloigné, reprit-il en ricanant. Votre dévouement pendant sa maladie, votre précipitation à me demander de vos nouvelles tout à l'heure, votre agitation de ce moment ne sont point faits pour me donner le change... Non, vous n'avez rien oublié quand on parle de Roméo...

On a retrouvé à Inchy-en-Artois l'ex-Autrichien qui enterra un enfant vivant en Serbie pendant la guerre

Nous avons annoncé qu'un soldat autrichien, Nicolas Loukitcha, ancien adjudant au 41e d'infanterie de l'armée austro-hongroise, était recherché par le Gouvernement yougoslave, comme ayant enterré un enfant vivant. Ce sous-officier autrichien, fait prisonnier par les Russes, vint en France après sa libération, depuis 1926.

Le Gouvernement yougoslave, dont il est maintenant le ressortissant, avait demandé son extradition, ou le recherchait et on le retrouva travaillant chez M. Delau, restaurateur à Inchy, en Artois, où il est encore en ce moment. Il a interrogé sur les faits qui lui sont reprochés et dit avoir agi sur les ordres de ses chefs. Au moment de la découverte des parents de l'enfant, ceux-ci étaient à demi-dévorés par des pores, et ce fut, dit-il, pour éviter cette cruelle perspective pour l'enfant, que le parti avait été pris de l'enterrer avec ses parents.

Pendant la campagne antituberculeuse, toutes les correspondances doivent porter le timbre de « l'Air pur ».

Le timbre de « l'Air pur » doit être apposé sur toutes les lettres et correspondances destinées à être envoyées pendant la campagne antituberculeuse. Ce timbre est en vente chez les pharmaciens et les commerçants de la région.

Le monument élevé à la mémoire de Mgr Julien sera inauguré en juin 1932

Nous apprenons qu'au cours de la cinquième manifestation des Familles des Morts du front d'Artois à Notre-Dame de Lorette, aura lieu la bénédiction et l'inauguration du monument élevé à la mémoire de Mgr Julien, évêque d'Arras.

A l'UNION CATHOLIQUE DES VOYAGEURS ET REPRESENTANTS DE COMMERCE

La prochaine réunion se tiendra à la Centrale des Ouvriers, à Lille, près la basilique Notre-Dame de la Treille, dimanche 12 décembre. Messe à 9 h. par le R. P. Picard, supérieur de la résidence des Pères Jésuites de Lille, qui prononcera l'allocution de circonstance. Cette messe sera suivie du repas de l'âme du R. P. d'Assigny, premier fondateur de l'U.C.V.R.C., récemment décédé.

Le drame de Longpré-les-Corps-Saints passera devant les Assises

La Chambre des mises en accusation vient de renvoyer sous l'inculpation d'homicide volontaire, devant la Cour d'Assises de la Somme, Courtin, rentier de Longpré, âgé de 64 ans, accusé d'avoir tué sa femme au cours de la nuit du 22 au 23 juin dernier.

LES PRIX LITTÉRAIRES

Le rapport du secrétaire général de la section du Nord M. Bost, secrétaire général du Comité du Nord, donna ensuite lecture du rapport annuel sur les travaux de la section. Il fut très applaudi et souligna les nombreuses questions étudiées par les nombreuses commissions et intriguant l'opinion commerciale, fiscal, routier, dont M. Proust a été le directeur.

La manifestation de sympathie envers M. Labbé, à Lille

Bimanche prochain 13 décembre, à Lille, une manifestation de sympathie envers M. Ed. Labbé, récemment promu Grand-Croix de la Légion d'honneur.

Le monument élevé à la mémoire de Mgr Julien sera inauguré en juin 1932

Nous apprenons qu'au cours de la cinquième manifestation des Familles des Morts du front d'Artois à Notre-Dame de Lorette, aura lieu la bénédiction et l'inauguration du monument élevé à la mémoire de Mgr Julien, évêque d'Arras.

A l'UNION CATHOLIQUE DES VOYAGEURS ET REPRESENTANTS DE COMMERCE

La prochaine réunion se tiendra à la Centrale des Ouvriers, à Lille, près la basilique Notre-Dame de la Treille, dimanche 12 décembre. Messe à 9 h. par le R. P. Picard, supérieur de la résidence des Pères Jésuites de Lille, qui prononcera l'allocution de circonstance. Cette messe sera suivie du repas de l'âme du R. P. d'Assigny, premier fondateur de l'U.C.V.R.C., récemment décédé.

Le drame de Longpré-les-Corps-Saints passera devant les Assises

La Chambre des mises en accusation vient de renvoyer sous l'inculpation d'homicide volontaire, devant la Cour d'Assises de la Somme, Courtin, rentier de Longpré, âgé de 64 ans, accusé d'avoir tué sa femme au cours de la nuit du 22 au 23 juin dernier.

LES PRIX LITTÉRAIRES

Le rapport du secrétaire général de la section du Nord M. Bost, secrétaire général du Comité du Nord, donna ensuite lecture du rapport annuel sur les travaux de la section. Il fut très applaudi et souligna les nombreuses questions étudiées par les nombreuses commissions et intriguant l'opinion commerciale, fiscal, routier, dont M. Proust a été le directeur.

La manifestation de sympathie envers M. Labbé, à Lille

Bimanche prochain 13 décembre, à Lille, une manifestation de sympathie envers M. Ed. Labbé, récemment promu Grand-Croix de la Légion d'honneur.

LE BANQUET

Le banquet était servi à 13 heures au Carlton. Il était présidé par M. Louis Proust qui entourait MM. Langeron, député du Nord; Bersez, sénateur; Nicola, député; Guénet, ingénieur en chef du département, et les personnalités déjà citées.

Quant à connaître la nature de vos sentiments pour Roland, je n'en suis pas éloigné, reprit-il en ricanant. Votre dévouement pendant sa maladie, votre précipitation à me demander de vos nouvelles tout à l'heure, votre agitation de ce moment ne sont point faits pour me donner le change... Non, vous n'avez rien oublié quand on parle de Roméo...

Advertisement for LUX TOILETTE soap, featuring a portrait of a woman and the text 'SAVON DE TOILETTE LUX'.

La réunion générale de l'Œuvre des Catéchistes

A l'église Notre-Dame, mercredi à 17 h. se trouvaient réunies les représentantes de douze paroisses intéressées à l'Œuvre des Catéchistes.

La réunion générale de l'Œuvre des Catéchistes

A l'église Notre-Dame, mercredi à 17 h. se trouvaient réunies les représentantes de douze paroisses intéressées à l'Œuvre des Catéchistes.

MORT D'UN GRAND MUTUALISTE: M. ALPHONSE DELESCUSE

C'est un grand mutualiste qui disparaît en M. Alphonse Delescuse, dont nous apprenons la mort survenue mercredi, en son domicile, 24 rue d'Alsie, à l'âge de 66 ans, après une longue et douloureuse maladie.

AUX AMES CHARITABLES

Noël approche, et les enfants attendent avec impatience les coquilles que leur apportera le Jésus de Noël.

POUR LA MORALITÉ PUBLIQUE

Après le débat d'une affaire dans laquelle dix personnes étaient inculpées d'après des procès-verbaux de constatations dressés par la police de Roubaix, le tribunal de Lille, dans une audience du 5 novembre dernier, condamna trois tenanciers de maisons mal famées, en plus

LES PRIX LITTÉRAIRES

Le rapport du secrétaire général de la section du Nord M. Bost, secrétaire général du Comité du Nord, donna ensuite lecture du rapport annuel sur les travaux de la section. Il fut très applaudi et souligna les nombreuses questions étudiées par les nombreuses commissions et intriguant l'opinion commerciale, fiscal, routier, dont M. Proust a été le directeur.

Vertical text on the far right edge of the page, likely a continuation of an article or a list of names.